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Paulo Graça

De: Junta Freguesia <freguesiamonfortedabeira@gmail.com>
Enviado: 25 de novembro de 2024 17:17
Para: Camara CMCB
Cc: Presidente
Assunto: Pedido de apoio

Boa tarde; 
Sr presidente existem uns balneários com cerca de 35 anos na devesa propriedade da junta  que se encontram 
degradados, não têm luz eléctrica, os sanitários estão obsoletos, os pisos são em cimento, etc. Sendo nosso objetivo 
fazer uma zona de lazer e um   parque para autocaravanas os balneários servem de apoio  para estas infraestruturas 
assim como para qualquer evento ao ar livre.Procedemos a requalificação e neste momento estão prontos a ser 
utilizados, fizemos um investimento de 15764€ venho solicitar apoio  a CM no valor do investimento feito. 
 
Cumprimentos, 
 

 


